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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2609/2003 )

Mittagstisch im Kinderspielpark Döhren

Der von Sponsoren und dem Stadtbezirksrat Döhren-Wülfel finanzierte Mittagstisch für 
Kinder im Spielpark Döhren scheint dem Anschein nach ein Erfolg zu sein.

Wir fragen die Verwaltung:
1. Wie viele Kinder nutzen derzeit den Mittagstisch?

2. Gibt es Kapazitäten dieses Angebot zu erweitern?

3. Ist die Finanzierung des Projektes für 2004 durch den Träger der Einrichtung 
gesichert?
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